

L'initiative

Une vidéo pour découvrir la richesse la rivière la Vie



Laurent Touzeau a réalisé le film « Entre Vie et Jaunay » pour le Syndicat mixte des marais de la Vie, du Ligneron et du Jaunay (SMMVLJ).

PHOTO : CAPTURE D'ÉCRAN/LAURENT TOUZEAU

Pendant 15 minutes, le film *Entre Vie et Jaunay*, réalisé par le cinéaste animalier vendéen Laurent Touzeau, montre la diversité des paysages, de la faune, de la flore et des usages de l'eau qui existe sur le bassin-versant de la Vie et du Jaunay. Un territoire qui comprend 37 communes par lesquels passent toutes les eaux qui alimentent la rivière la Vie : ce dernier prend sa source à Bellevigny et se jette dans la mer à Saint-Gilles-Croix-de-Vie.

Produit par le Syndicat mixte des

marais de la Vie, du Ligneron et du Jaunay (SMMVLJ), la vidéo souhaite décrire la richesse de l'eau nécessaire à la vie végétale, animale et humaine, grâce à des témoignages de différents métiers et explique comment le SMMVLJ s'efforce de la préserver par des actions concrètes.

Disponible sur le site internet du Syndicat vie-jaunay.com, le film est un outil de communication pour le Syndicat qui le diffusera dans les conseils municipaux, les commissions environnement, ou encore les écoles.